

09/08/2024

## **Fiscalía confirma hallazgo de nave siniestrada esta mañana y solicita diligencias a la PDI y el SML**

Diligencias a la Policía de Investigaciones de Chile y al Servicio Médico Legal, solicitó la Fiscalía Regional de Aysén luego del hallazgo de la nave siniestrada esta mañana en las cercanías de Cerro Castillo en la Región de Aysén con 6 pasajeros a bordo más el piloto, quienes resultaron fallecidos.



Según explicó el Fiscal Regional, Carlos Palma, desde el puesto de mando en el

sector de Las Horquetas, donde se coordinan las distintas operaciones de este caso, “el día de hoy hemos iniciado investigación de oficio atendido que hemos tomado conocimiento que en el sector de Cerro Castillo había capotado un avión comercial con pasajeros a bordo. Luego de haber participado con las autoridades regionales en la reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres respectivo (COGRID), se tomaron decisiones respecto a la búsqueda del mismo, que era la labor más compleja”. De acuerdo a la información en poder de la Fiscalía, se perdió comunicación con la nave Piper Navajo, que realizaba vuelos subsidiados entre Coyhaique y Chile Chico, cerca de las 09.36 horas de esta mañana y en la zona, las condiciones climáticas son adversas.

“A esta hora, en horas de la tarde, ya hemos logrado ubicar la aeronave y hemos podido constatar, desgraciadamente, que todas las personas se encuentran fallecidas. Hemos instruido la Policía de Investigaciones de Chile, a través de la Brigada de Homicidios, Laboratorio de Criminalística y personal especial en búsqueda de personas que viene de Santiago, para trabajar el sitio del suceso con la colaboración de los otros organismos auxiliares”, añadió el Fiscal Regional.

El operativo de búsqueda y rescate asociado a este accidente aéreo está a cargo de efectivos del Ejército, con apoyo de la Fuerza Aérea, Carabineros, Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), Conaf, Senapred, Servicio de Salud, entre otros.